



Communiqué

aux membres du personnel
Bilan – Semaine n° 15

OBJET : LA FIN D'UNE ANNÉE SCOLAIRE D'EXCEPTION

La Prairie, le 26 juin 2020 - De l'eau a coulé sous les ponts depuis le 1^{er} bilan destiné au personnel en raison de la pandémie de la COVID-19! Quinze semaines plus tard, qui aurait prédit que cette situation si spéciale durerait aussi longtemps? Bonne nouvelle! Nous voilà fin prêts à boucler l'année scolaire 2019-2020. S'il est vrai que chacune et chacun attendait ce moment avec impatience, il est aussi vrai que nous pouvons être fiers du travail accompli. Nous avons fait face à l'adversité avec brio et afin d'illustrer cela une dernière fois cette année, voici les grandes lignes des faits marquants à souligner lors de cette dernière semaine.

Fin des cours de la formation professionnelle et de la formation générale aux adultes

C'est au tour de nos élèves adultes de terminer cette semaine l'année scolaire 2019-2020. Nous tenons à souligner tout le travail réalisé au fil des dernières semaines par les équipes de nos centres de formation : elles ont su s'adapter avec brio aux balises transmises et ont eu le souci constant de faire progresser les apprentissages des élèves. Elles ont également fait le maximum pour mener à la diplomation le plus grand nombre d'élèves, comme convenu avant la pandémie. Chapeau! Vous avez fait un travail remarquable!

Cours d'été

Pour la première fois, les cours d'été qui sont offerts à nos élèves de 4^e et 5^e secondaire se feront en visioconférence. Toute une logistique a été mise en place pour répondre aux besoins et faciliter la transition des élèves en difficulté vers le niveau suivant. S'il est important pour les élèves qui seront inscrits d'avoir plus d'autonomie et de fournir un effort encore plus soutenu pour relever cet autre défi, les membres du personnel qui ont participé à leur mise en œuvre ont aussi travaillé fort pour adapter les contenus et leurs présentations. Merci de prendre le relais pour cette autre étape importante et de le faire avec toute la bonne volonté que l'on vous connaît!

25 juin, école Pierre-Bédard



Pour souligner la fin de l'année scolaire

Vous le savez, les équipes-écoles ont assuré les enseignements et les autres suivis pédagogiques jusqu'à la fin de l'année scolaire, selon leur réalité. Elles ont aussi mis toute leur énergie afin de souligner de belles façons la fin de l'année scolaire et le passage à un autre niveau des élèves de 6^e année du primaire et de 5^e secondaire. Aujourd'hui, ce que nous souhaitons mettre en lumière, ce sont les individus totalement engagés dans cette organisation. Nous vous présentons un échantillon de ces perles que nous avons dans nos équipes pour les remercier d'avoir organisé et mis leur créativité à profit afin de planifier la logistique de toutes ces activités qui resteront à jamais gravées dans la mémoire de nos élèves. Un gros plus dans leur vie! Merci d'être nos fidèles alliés!

Nous profitons également de l'occasion pour saluer le travail exceptionnel de nos directions d'écoles et de centres. Quelques jours encore pour finaliser l'année et vous pourrez savourer à votre tour les plaisirs de l'été! ☀️

Enfin, un merci des plus sincères à nos équipes des services! Chacune et chacun a mis le meilleur de lui-même dans ces vastes opérations

d'adaptation, d'élaboration et de mise en œuvre des nombreuses balises qui se sont ajoutées, en continu, dans les dernières semaines. Votre énergie contagieuse et vos bonnes idées ont fait une énorme différence!



Au revoir à notre doyenne de l'enseignement!

Impossible de passer sous silence le départ à la retraite de madame Carmen Cloutier, enseignante à l'école de la Rive depuis les 44 dernières années. Qui plus est, elle cumule 54 ans d'enseignement et de passion pour l'éducation! Un engagement digne de mention!

Tout au long de ces années, elle a été dévouée à notre organisation, mais surtout à des milliers d'élèves. Merci, madame Cloutier pour tout ce que vous avez réalisé.

Profitez bien de votre retraite, bien méritée! Nous savons que vous vivrez à fond vos autres passions! ❤

Communications

Nous espérons que vous avez apprécié les comptes rendus hebdomadaires que nous vous avons envoyés chaque vendredi. Nous avons vu en cette façon de faire, un moyen efficace afin que tous les membres du personnel restent à l'affût et pour saluer le travail colossal effectué par nos équipes.



Nous ferons relâche pour la période estivale. Ne vous inquiétez pas, nous reprendrons contact avec vous avant le retour de nos élèves pour vous faire part des plus récentes nouvelles qui sont pertinentes à l'accomplissement de vos mandats respectifs.

Ensemble, cette année, nous avons grandi comme équipe de manière phénoménale. Avec toutes les avancées que nous avons faites, la prochaine année débutera assurément en beauté!

Au plaisir de vous retrouver en 2020-2021! Profitez bien de l'été pour vous ressourcer et soyez fiers de tout le chemin parcouru!

La Direction générale